

Le déplacement astral - 1/2

Marre de payer le bus ! Tu veux te déplacer à la vitesse de ta pensée ? Facile ! Avec le déplacement astral reste allongé par terre pendant 30 min sans aucun résultat pour ensuite te faire piétiner, elle est pas belle la vie ?

Marre de payer le bus ! Tu veux te déplacer à la vitesse de ta pensée ? Facile ! Avec le déplacement astral reste allongé par terre pendant 30 min sans aucun résultat pour ensuite te faire piétiner, elle est pas belle la vie ?

Vous l'aurez deviné, mon article traite **d'esothérisme**, mais qu'est ce donc que ce mot avec un h qu'on oubliera de mettre la prochaine fois qu'on l'écrit ? C'est le domaine du paranormal, de la magie et des vérrues poilues sur le nez bossué des sorcières...

Le déplacement astral c'est un état qui est sensé vous permettre de voyager à travers le temps et l'espace en vous séparant de votre corps.

Mise en situation : Donc moi je suis un type qui croit en la supériorité de l'esprit sur le corps et qui n'a pas peur du ridicule, je veux faire du déplacement astral, de quoi dois-je me munir ?

*un corps, gros, gras, mince ou maigre peut importe...

*un cerveau capable de se concentrer

une caméra pour ceux qui ont un sérieux sens de l'autoderision

(les énoncés précédés d'une étoile * sont obligatoires)

Suite à cela, veuillez vous munir d'une forêt, silencieuse de préférence...

Vous vous coucherez nu à même le sol, les yeux fermés, les bras le long du corps et les mains à plat, maintenant... Maintenaanaant...

Concentrez vous sur votre respiration : inspiration... Expiration... Inspiration... Il y a deux méthodes pour tomber dans un état de sommeil éveillé, sois vous vous imaginer léger comme une plume et flotter sois vous vous sentez lourd et pénétrer profond dans le sol, choisissez... Vous êtes donc dans un état de concentration maximale, vous perdez un à un la perception de vos sens, la vue et l'ouïe d'abord car cela est simple pour terminer par le dernier, le plus dur l'odorat (relié au gout)...

Vous êtes maintenant dans un état de sommeil éveillé, il vous faut maintenant, visualiser l'onde bleue qui sort de vos pieds, je suis sérieux, c'est décrit comme ça dans les bouquins, donc quand vous verrez cette onde bleue vous submerger, essayez de vous lever, vos esprit se sépare de votre corps et vous sortez de ce tas de carbone pour flotter dans les airs...

Un fil argenter vous reliant par le nombril de la représentation fantomatique de votre corps à votre véritable corps vous permettra comme le petit poucet de revenir en vous...

Vous pouvez maintenant vous balader dans l'espace, il suffit de penser à un endroit pour y être, voir et entendre ce qui s'y passe, toute indiscretion mise à part...

Mais vous pouvez aussi voyager dans le temps, mais attention à ne pas perdre votre fil argenté, plus vous irez loin, plus vous aurez de chance de vous perdre...

Dernière précaution avant que vous n'alliez vous déshabiller dans le jardin : enlever tout objet métallique sur vous, ils vous empêcheront de vous lever après l'épisode de l'onde bleue, certains disent même avoir arrêté la séance et gardé une forte douleur à la poitrine après avoir oublié d'enlever un collier avec un gros médaillon...

Vous l'aurez deviné, vous avez de fortes chances de vous réveiller nu, couvert de bestioles ou de pervers (tout deux étant de la même famille) et honteux de votre sottise, si vous y croyez, tant mieux, c'est mignon de croire encore au PèreNoël...

Le déplacement astral - 2/2

Vous l'aurez deviné, je n'y crois, mais absolument, pas DU TOUT ! Mais plein de gens et de sites en parlent, disant que ça a été fait et que c'est une affaire de concentration et de spiritualité, à croire que je ne suis assez spiritutruc...